



# まちの話題



7月18日



## リサイクル資源回収

7月18日に幌延中学校の生徒・職員・保護者の皆さんで、リサイクル資源回収が行われました。炎天のもと、回収した重たい資源ごみを運びながらも、参加者の達成感のある笑顔を見ることができました。



6月19日



## 道道豊富遠別線 花壇整備

6月19日に幌延町立北星園の皆さんが、地域貢献の一環として花壇整備を行っていただきました。声をかけ合いながら土の掘り起こしや花植え、水まきなどを行い、今年度も花壇は花でいっぱいになりました。



7月15日



## 幌延神社例大祭

7月15日に幌延神社例大祭が幌延神社で行われました。例年実施されている神輿渡御や露店、パフォーマンスなどは、新型コロナウイルス感染症感染防止の観点から中止となってしまったため、感染症の終息祈願を行いました。



7月1日



## 交通安全祈願祭

7月1日に下沼地区の名山台で交通安全祈願祭が執り行われ、交通安全関係者11名が出席しました。参加者は交通安全祈願碑に手を合わせ、交通安全とともに、交通事故死ゼロの継続を願いました。

